DU BOUT DE LA RUE AU BOUT DU MONDE

Festival du voyage à pied, à vélo ou sur l'eau

18 et 19 avril 2015

Foyer Ste Marie, 14 rue Maimbourg - Colmar



Samedi 18 avril de 13h à 22h

14h : Vietnam et Cambodge à vélo

Pierrette et J.J. MARCK sont partis de Hanoï pour rejoindre Saïgon puis Phnom Penh à vélo. Tour de roue après tour de pédale, ils vous feront partager un voyage qui les a émerveillés.

16h:

- Carnets de voyage
- 4 carnettistes partageront avec vous les secrets de fabrication de leurs carnets de voyage.
- Entre Dordogne et Périgord, un tour en âne attelé

Marion et Joanny ont laissé de côté leur vie sédentaire le temps de parcourir les paysages bucoliques de la Dordogne et du Périgord à l'aide d'un attelage léger tracté par un âne.

20h : Bruxelles-Ushuaïa : la revanche d'une cigale

Maud Bailly a vécu deux années de périple de Bruxelles à Ushuaïa, sur la trace des "espaces de possible et de résistance", 14500 kms à vélo et 3500 miles à la voile. Bien plus qu'un récit de voyage, c'est une stridulation du coeur qui appelle à poétiser nos vies et à réenchanter le monde.

Dimanche 19 avril de 11h à 18h

11h:

- Svalbard

A la découverte du Svalbard, écosystème fragile, par des jeunes de l'association Campus.

- La France en diagonale

Une traversée de la France en diagonale en tandem mixte. c'est la belle histoire d'Etienne et Julie.

- Un tour du Danemark

Un tour du Danemark, le pays d'Andersen, de la petite sirène et du vélo.

14h30:

- D'Eguisheim à Istanbul, seule à vélo Violaine est partie d'Eguisheim à vélo jusqu'à Istanbul, elle est revenue 5 mois plus tard en passant par la Grèce.
- D'Alsace au Mont Blanc sans CO2 ajouté Jean-Claude et Fabrice voulaient marcher à travers les Alpes, ils y sont allés à vélo.

17h : Vagabond attitude : de Pieterburen à Ammerschwihr à pied

Francis vous propose un film qui retrace une itinérance en mobilité douce à travers cinq pays européens, depuis le Nord de la Hollande jusqu'à Ammerschwihr. Au delà du défi sportif, c'est la découverte de nos pays voisins, la rencontre de leurs habitants et de soi-même.

Infos pratiques

Tarif: libre*

"Du bout de la rue au bout du monde" c'est le festival du voyage à pied, à vélo ou sur l'eau.

Tout le week-end, se succèdent des récits de voyage sous différentes formes (diaporama, film) en présence des voyageurs.

En bonus:

- Apéro concert "Tout Allant Vers", samedi 18h
- Restauration
- Stands des voyageurs
- Exposition "YOUnity"

*Chacun participe en fonction de ses moyens. Les entrées et la restauration financent l'intégralité du festival. duboutdelarueauboutdumonde@aperodoncolmar.fr / 03 89 23 83 10

Destination: Foyer Sainte-Marie, 14 rue Mambourg - COLMAR Plus de rêves sur: http://duboutdelarue.gandi.ws/





